



El Cabildo fusiona la cultura tradicional y contemporánea en Anaga Viva Espacio Cultural

Chinamada, Las Carboneras y Taborno serán este fin de semana los escenarios naturales de esta nueva iniciativa

Tenerife – 16/09/2016. El Cabildo presentó hoy [viernes 16] Anaga Viva Espacio Cultural, una nueva iniciativa que se llevará a cabo este finde semana en los caseríos de Chinamada, Las Carboneras y Taborno y en la que la cultura tradicional y la contemporánea se dan la mano con actividades orientadas a públicos de todas las edades. Los detalles fueron dados a conocer por el presidente del Cabildo, Carlos Alonso; el director insular de Cultura, Educación y Unidades Artísticas, José Luis Rivero; el coordinador de Anaga Viva, Iván González; el alcalde de Santa Cruz, José Manuel Bermúdez, y el alcalde de La Laguna, José Alberto Díaz, y por una representación vecinal de los tres núcleos.

Las actividades de Anaga Viva Espacio Cultural, tendrán lugar el sábado entre las 10:30 y las 22:30 horas y el domingo de 10:30 a 18:00 horas, de forma simultánea en Chinamada, Las Carboneras y Taborno. Este proyecto, que nace con la idea de dinamizar el Parque Rural de Anaga, une las tradiciones, el arte y la cultura, la gastronomía, la naturaleza y la salud en este espacio singular de extraordinario valor geológico, botánico, cultural, humano e histórico.

Carlos Alonso destacó que las actividades que se van hacer dentro de Anaga Viva Espacio Cultural “son un escaparate de todo lo que se puede hacer en Anaga”. Asimismo, el presidente del Cabildo subrayó que este programa “nace en colaboración con los vecinos de Chinamada, Las Carboneras y Taborno” y reconoció además que la idea es que esta nueva iniciativa tenga continuidad a lo largo de todo el año.

Por su parte, José Luis Rivero recordó que este festival surgió “a raíz de la propuesta vecinal cuando se le concedió a Anaga el sello de Reserva de la Biosfera. “Cultura e identidad se unirán este fin de semana en Anaga gracias al intenso trabajo de más de medio centenar de vecinos”, señaló el responsable de Cultura.

José Alberto Díaz destacó que “el espíritu de cooperación ha hecho posible la realización de este acto” y tampoco se olvidó agradecer a los vecinos su implicación. “Ellos han cuidado este espacio con respeto natural”, dijo a la vez que aplaudió esta iniciativa del Cabildo que une la naturaleza con la cultura y que además refuerza el valor de la zona. “Es un programa que tiende a la identidad”, agregó el alcalde de La Laguna. Bermúdez destacó la colaboración de los vecinos y reconoció que “es una bonita forma de empezar un camino” que espera que en el futuro se extienda a otros caseríos.

Iván González remarcó que en este evento se fusiona la cultura tradicional y la contemporánea. “El programa ha sido adaptado y creado teniendo en cuenta la realidad de este entorno. Anaga Viva Espacio Cultural pretende imbricar la cultura tradicional y la contemporánea con la naturaleza”, indicó González.



ÁREA DE TENERIFE 2030: INNOVACIÓN, EDUCACIÓN, CULTURA Y DEPORTES

CULTURA, EDUCACIÓN Y UNIDADES ARTÍSTICAS

Demófilo Díaz fue la voz de los vecinos de Anaga y dio las gracias a todos ellos así como todas las instituciones que se han implicado y que han hecho posible esta iniciativa, que ayudará a mejorar la calidad de los servicios de esta zona.

Este proyecto, que nace con la idea de dinamizar el Parque Rural de Anaga, une las tradiciones, el arte y la cultura, la gastronomía, la naturaleza y la salud en este espacio singular de extraordinario valor geológico, botánico, zoológico, cultural, humano e histórico. La cultura tradicional y la contemporánea se dan la mano en este festival, que ofrece actividades para públicos de todas las edades.

Se trata de un programa novedoso en el que han tenido una importante participación los colectivos vecinales de la zona. Durante estas dos jornadas se podrá disfrutar de un amplio y variado abanico de propuestas que van desde actuaciones musicales y de danza contemporánea hasta juegos y deportes tradicionales. Anaga Viva Espacio Cultural, cuyas actividades son totalmente gratuitas, ofrece fusiones novedosas como una arada con violín o la celebración de un juego del palo acompañando narraciones.

Fomentar la información, el respeto, el conocimiento y la extraordinaria dimensión natural, humana y cultural del Parque Rural de Anaga, unido al posible descubrimiento de su potencial cultural y económico, constituyen los cimientos de esta propuesta que nace con vocación de futuro.

Entre otros artistas y grupos que darán vida a este proyecto, cabe destacar la participación de Tenerife Danza Lab que presentará con la música de Al Karif un trabajo titulado *Cuerpo, alma y música*, de la Big Band Jazz Tamos, del Cuarteto Capriccio, del Coro Polifónico de la Universidad de La Laguna que ofrecerá una actuación titulada *Un horizonte desde Anaga* o la compañía de teatro Zalatta, que representará *Entre penas y sonrisas*.

Además de las distintas exhibiciones (como un taller de Chi Kung, uno de quesos y otro de música, entre otros) se llevarán a cabo varios Show Cooking (cocinando nuestros productos en directo) y conferencias como la que ofrecerá el astrónomo Federico Fernández, titulada *Los cielos de Anaga*. El programa se completa con varias exposiciones (*Nuestros productos, Nuestros aperos de labranza* o *Esa tierra mágica*).